



¿Sabéis donde están Afganistán e Irak?

Tal vez si o tal vez no.

Una reciente encuesta del periódico *Mirror* del 22 de noviembre de 2002 (www.mirror.co.uk/news) demuestra que la mayoría de los norteamericanos no saben localizar en un mapa dónde está Afganistán, ni el país que es el objetivo de su próximo ataque: Irak.

La encuesta no fue realizada en un pueblo de palurdos rurales, si no en el centro del imperio: la Times square en Broadway, Nueva York.

Los resultados:

– Sólo uno de cada seis de los encuestados entre 18 y 24 años saben dónde está Afganistán.

– Sólo uno de siete de los encuestados entre 18 y 24 años saben dónde está Irak. El 80% no sabe dónde está.

Algunos de los encuestados localizaron a Irak en Europa: en Noruega, Austria, Italia, Francia, Albania, en el mar

Caspio, en el desierto de Gobi, en Mongolia, en Viernam, en Sudáfrica, o en Nicaragua...

Pero los resultados de la encuesta son todavía más surrealistas:

– Uno de cada diez norteamericanos no pueden identificar ¡¡¡dónde está su propio país!!!

La prestigiosa sociedad *National Geographic* reconoce que la mitad de los jóvenes norteamericanos no son capaces ni siquiera de identificar donde está Francia o Inglaterra. Su presidente J. Fahey se pregunta acertadamente "cómo los que ni siquiera saben donde están los países, pueden entender sus condiciones culturales, económicas y los eventos que nos confrontan con nosotros".

En otras palabras, como pueden opinar estas personas sobre las nuevas guerras que su gobierno prepara contra países que ni siquiera saben donde están.

No hay que culpar a los norteamericanos de su impresionante ignorancia. Su ignorancia es la prueba de una política deliberada para mantenerlos en la ignorancia.

Esto es sólo un ejemplo más de la desinformación y de la incultura que fomenta el imperio para dominar a sus súbditos. Esta dominación incluye especialmente a los de su país, para cuyos disidentes se ha elaborado la ley *Patriot*.

El sistema de adoctrinamiento llamado educación tiene como objetivo convertirlos en unos perfectos borregos para que acepten todas las barbaridades inaceptables perpetradas contra sus semejantes.

"Al principio Dios creo el mundo, después el paraíso y el infierno. Después creo a Irak", proverbio iraquí.